

Home » Educación » **Ecopetrol** entregó kits escolares para estudiantes y docentes en Casanare.

Educación

Ecopetrol entregó kits escolares para estudiantes y docentes en Casanare.

16 febrero, 2024 0

COMPARTIR



68 sedes de 17 instituciones educativas de los municipios de Yopal, Aguazul, Tauramena, Paz de Aripuro y Hato Corozal se beneficiaron de la entrega.

La iniciativa de entrega de 6.754 kits escolares para estudiantes y 411 kits para docentes, hace parte de los proyectos de inversión social de **Ecopetrol** en el territorio, con los cuales se contribuye al cierre de brechas en cobertura educativa en los municipios del área de influencia de la Empresa.

"En articulación con las Alcaldías municipales y la Gobernación de Casanare, por cuarto año consecutivo iniciamos las entregas de los kits escolares para estudiantes y docentes, con el objetivo de incentivar la retención escolar y apoyar a los padres de familia durante el regreso a clases", manifestó Yamile González, jefe regional de Gestión Territorial de **Ecopetrol**.

Los estudiantes reciben un kit escolar compuesto por un morral, cartuchera, carpetas, cuadernos, reglas, lápices, lapiceros, un termo plástico y un kit de higiene oral, conformado por cepillo, crema dental y un



Aportes significativos dejó el 1er Foro de Convivencia y Seguridad Ciudadana.

Por lapaz 16 febrero, 2024 0



Evite sanciones, las quemas abiertas y controladas están prohibidas.

Por lapaz 16 febrero, 2024 0



Afiliados de Capresoca ya cuentan con servicios de mediana y alta complejidad...

Por lapaz 16 febrero, 2024 0



Con carrotanques se continúa suministrando agua potable a más de 20 comunidades...

Por lapaz 16 febrero, 2024 0

estuche para cepillo.

El kit para docentes, adicional a los elementos anteriormente mencionados, incluye resaltadores, marcadores, borrador de tablero, cosedora, bata y una USB con 32 gigas de almacenamiento.

La inversión de **Ecopetrol** en esta iniciativa fue de \$881 millones y beneficia a 17 instituciones educativas: Gabriela Mistral, Antonio Nariño y Divino Salvador en Yopal; Camilo Torres, Cupiagua, La Turúa, León de Greiff, San Agustín y Luis María Jiménez en Aguazul; El Cusiana, del Llano, Siglo XXI y José María Córdoba en Tauramena; Instituto Educativo Empresarial del Norte de Casanare – ITENCA en Paz de Ariporo y Simón Bolívar, Antonio Martínez Delgado y Luis Hernández Vargas en Hato Corozal.

COMPARTIR



< PUBLICACIÓN ANTERIOR

Presuntos responsables de secuestros y extorsiones en Casanare fueron capturados.

SIGUIENTE PUBLICACIÓN >



Con carrotanques se continúa suministrando agua potable a más de 20 comunidades campesinas.

PUBLICACIONES RELACIONADAS



Casanare registra retrasos en avance de gestión contractual del PAE según informe de la Defensoría del Pueblo.



Unitrópico dio la bienvenida a 513 estudiantes nuevos.



Secretaría de Educación Departamental busca intérpretes de lengua de señas y apoyo visual.

CLIC PARA COMENTAR

0 comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin



Presuntos responsables de secuestros y extorsiones en Casanare fueron capturados.

Por lapaz 16 febrero, 2024

0



Nuevo modelo de preasignación de subsidios del programa Mi Casa Ya.

Por lapaz 15 febrero, 2024

0



Primer Foro Departamental de Convivencia y seguridad ciudadana.

Por lapaz 15 febrero, 2024

Presuntos responsables de secuestros y extorsiones en Casanare fueron capturados.

16 febrero, 2024 0

COMPARTIR

1

f

t

G-

@

in

t



Siete personas fueron capturadas, según la Fiscalía conformaban el grupo delincuencia 'los alacranes', serían responsables de por lo menos cinco hechos de secuestro cometidos en el sur de Casanare.

El cabecilla del grupo delincuencia, identificado como Carlos Andrés Pinzón Silva conocido con el alias de 'alacrán', fue enviado a la cárcel con medida de aseguramiento. La Fiscalía le imputó los delitos de concierto para delinquir agravado con fines de extorsión, secuestro extorsivo, fabricación o porte ilegal de armas agravado y hurto calificado.

En rueda de prensa conjunta entre Fiscalía y Policía se enfatizó que el grupo delincencia fue desarticulado en su totalidad. 'Los alacranes' serían responsables del secuestro de los jóvenes Juan David Velásquez y Paula Andrea Parra, cometido el 18 de octubre de 2023 en Monterrey, cuando la pareja residente en Cabuyaro, Meta, se encontraban de paseo en el municipio regiomontuno.

Igualmente del secuestro de dos mujeres, Gloria Inés Santos y Jineth Manuela Huertas el 10 de diciembre de 2023 en el municipio de Villanueva y del secuestro del joven ganadero Oscar Mauricio Torres ocurrido el 05 de febrero de 2024 en la vereda El Güira de Tauramena.

Cuatro capturas se realizaron en Puerto López, Meta, dos más en Casanare y una en Villavicencio. Carlos Andrés Pinzón alias 'alacrán' vinculó a las actividades ilícitas a su compañera sentimental y su progenitora. María Cecilia Silva, Luz Miriam Torres Figueredo y Edwin Andrés Díaz Acosta, entre otros capturados también fueron cobijados con medida restrictiva de la libertad en centro carcelario.

Durante los operativos además de varios celulares, los investigadores hallaron en poder de los capturados 142 millones de pesos, producto de las actividades ilícitas cometidas por el grupo delincencia organizado.

COMPARTIR



PUBLICACIONES RELACIONADAS



Aportes significativos dejó el 1er Foro de Convivencia y Seguridad Ciudadana.



Nuevo modelo de preasignación de subsidios del programa Mi Casa Ya.



Primer Foro Departamental de Convivencia y seguridad ciudadana.

[CLIC PARA COMENTAR](#)

Actualidad Comunidad

Nuevo modelo de preasignación de subsidios del programa Mi Casa Ya.

15 febrero, 2024 0

COMPARTIR

